



Biblioteca Municipal de Los Ángeles: Una alternativa cultural imperdible para este verano

Jeremy Valenzuela
prensa@latribuna.cl

“Son todos muy bienvenidos y lo más importante es que todos nuestros servicios son gratuitos y están disponibles para cuando lo necesiten, se pueden acercar cuando quieran”, comentó su encargada, Ema Pantoja.

El verano nos invita a disfrutar de la playa, paseos al aire libre y actividades recreativas típicas de la temporada. Sin embargo, en pleno centro de Los Ángeles, se encuentra un espacio que ofrece una alternativa única y enriquecedora: la Biblioteca Municipal “Roberto Espinoza”, un lugar que combina conocimiento, cultura y creatividad.

Más que una simple biblioteca, este recinto situado en la calle O’Higgins 170 (frente al cuartel de la Policía de Investigaciones) es un verdadero refugio cultural para familias, jóvenes y adultos, quienes pueden disfrutar de actividades y recursos diseñados para fomentar la lectura y el aprendizaje.

Las temperaturas elevadas de los meses estivales no son problema para la biblioteca municipal, cuya construcción – que data de la década del ‘40 – y amplio patio lo convierte en el sitio ideal para escapar del calor y sumergirse en un ambiente tranquilo y cómodo.

INSTALACIONES PENSADAS PARA TODOS

Desde su inauguración en 2014, la biblioteca municipal ha sido un referente cultural en la ciudad. Con más de 35 mil ejemplares disponibles, ofrece una amplia variedad de géneros y

temáticas, que van desde literatura infantil, textos de autoayuda y psicología, hasta tecnología médica y documentos históricos. Incluso cuenta con libros inclusivos en braille para personas con discapacidad visual.

Próximamente, planea incorporar nuevos géneros y formatos, incluyendo mangas japoneses, novelas en idiomas extranjeros (como inglés, francés y alemán) y una colección de audiolibros, cuyo lanzamiento se retrasó por la pandemia de COVID-19.

Además, los usuarios podrán solicitar hasta cinco libros a la vez con un plazo de préstamo de una semana, lo que les permitirá disfrutar de la lectura a su propio ritmo. Cada socio cuenta con un carnet donde se registra su historial de préstamos, fomentando el compromiso con la lectura.

UNA EXPERIENCIA ACCESIBLE Y GRATUITA

Lo mejor de todo es que la biblioteca es completamente gratuita. No hay requisitos complicados ni costos asociados para acceder a sus servicios.

Según su encargada, Ema Pantoja, el objetivo principal es que todos los ciudadanos de Los Ángeles se sientan parte de este espacio: “Estamos felices de presentar nuestra biblioteca. Trabajamos para la comunidad,



LA BIBLIOTECA MUNICIPAL está en su ubicación de calle O’Higgins 170 desde 2014, siempre a cargo de Ema Pantoja

y queremos que cada ciudadano la sienta como suya”.

Añadió que “si no encuentras el libro que buscas, puedes solicitarlo directamente en recepción, y este será incluido en el próximo proceso de compra para ampliar la colección”.

UN PANORAMA CULTURAL Y EDUCATIVO

La Biblioteca Municipal de Los Ángeles no es solo un lugar para leer, sino también un espacio para compartir, aprender y crecer. Ofrece un equilibrio perfecto entre conocimiento y recreación, invitando a las familias a vivir un verano diferente, lleno de cultura y creatividad.

Ya sea para disfrutar de una lectura tranquila, explorar los archivos históricos, o pasar tiempo de calidad en un ambiente acogedor, este lugar se posiciona como un panorama imperdible en la región del Biobío.

“Dejamos muy invitados a todos las personas y ciudadanos a disfrutar de las infinitas cosas que tiene para ofrecer nuestra querida Biblioteca. Tenemos ejemplares de distintas materias, a distintos niveles, tenemos una sala infantil hermosa para niños con más de 10 mil volúme-

nes y la colección para adultos es inmensa; de novelas, comics, historia, estudios, etc. Así que son todos muy bienvenidos y lo más importante es que todos nuestros servicios son gratuitos y están disponibles para cuando lo necesiten, se pueden acercar cuando quieran”, comentó Pantoja.

HORARIOS DE ATENCIÓN

Lunes a jueves: 08:15 a 16:30
Viernes: 8:15 a 15:30
Sábado: 9:00 a 13:00
O’Higgins 170

ESPACIOS

- Salas de lectura y estudio: espacios silenciosos y climatizados para quienes deseen concentrarse.
- Zona infantil: ambientes coloridos y lúdicos que fomentan el amor por la lectura en los más pequeños.
- Patio exterior: áreas verdes ideales para relajarse, leer al aire libre o, incluso, componer música con amigos (respetando la tranquilidad del lugar).
- Archivo patrimonial: un tesoro cultural con periódicos y documentos históricos que datan de los años 60 en adelante. Innovación y futuro.

La biblioteca no solo mira al presente, sino también al futuro.



MÁS DE 30 MIL VOLÚMENES alberga la biblioteca municipal.